



Chers amis et adhérents des ADF

La période des fêtes de fins d'année arrive à grand pas. Nous vous proposons de passer le réveillon de fin d'année ensemble. Pensez à vous inscrire pour cette soirée du mardi 31 décembre qui promet d'être riche en sensations. Au menu, ce que chacun aura pris soin de préparer ou d'apporter, et des animations à vous couper le souffle. Sentez-vous libre d'inviter les personnes que vous savez être seules, afin que chacun finisse l'année 2013 en bonne compagnie, dans la convivialité et la fraternité qui caractérisent les événements ADF.

Bonnes fêtes à tous !

Plus d'infos sur le site

[www.adf97.net](http://www.adf97.net)



### LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS :

#### Atelier Sculpture/Dessin/Poterie

- Samedi 7 décembre à 16h
- Samedi 14 décembre à 16h

Dans les locaux ADF Seine, 4 rue de Châtillon, 91210 Draveil

#### Atelier Couture

- Samedi 7 décembre à 15h
- Samedi 14 décembre à 15h

Dans les locaux ADF Seine

#### Atelier Photo

- Le samedi à la demande
- Dans les locaux ADF Seine

#### Rencontre Jeunesse 18/25 ans

- Samedi 7 décembre à 17h
- Samedi 21 décembre : Christmas Party 2<sup>nd</sup> Ed.

Dans les locaux ADF Seine

#### Activité Jeunesse Quartier Libre

- Samedi 21 décembre de 14h-15h30
- Dans le quartier des Mazières Draveil (91210)

#### REVEILLON DU JOUR DE L'AN

- Mardi 31 décembre 2013.
- Dans les locaux ADF Seine

#### Atelier Percussions

- Le dimanche à la demande.
- Dans les locaux ADF Seine



N'HESITEZ PAS A NOUS FAIRE PART DE VOS REMARQUES, DE PARTAGER VOS EXPERIENCES, TEMOIGNAGES, BONS PLANS TRUCS & ASTUCES, IDEES SORTIES, ETC...

[contact@adf97.net](mailto:contact@adf97.net)

#### SOMMAIRE

PROCHAIN RENDEZ-VOUS	1
EMPART A LOGNES	2
CARNET DE ROUTE EN ALGARVE	2
ENIGMES	2
WIZ' LOVE A ROPPEZTZWILLER	3



## EMPART A LOGNES

L'association EMPART France dont l'une des missions principales consiste à former des jeunes planteurs d'églises dans le nord de l'Inde (région la moins évangélisée au monde), a tenu un stand lors du salon du Centre Evangélique de Lognes les 18 et 19 novembre.

L'occasion pour cette association partenaire d'ADF de se faire connaître et peut être, collaborer avec d'autres associations partageant la même vision.



Pour ceux qui désirent connaître la vision d'Empart, nous vous invitons à lire le livre de son fondateur Jossy Chacko, « INOUI ».

Vous pouvez également continuer à soutenir EMPART en participant à l'Opération du moment :

« 1 vélo pour Noël ».

Vous trouverez toutes les informations nécessaires sur les sites suivants :

[www.adf97.net](http://www.adf97.net)

[www.empart.fr](http://www.empart.fr)

## CARNET DE ROUTE - L'ALGARVE

L'Algarve, région la plus méridionale du Portugal. Quatre jours de novembre dans cette région paisible, 25°C, ciel bleu, soleil généreux, suffisent pour admirer les beautés que nous offre la nature.



### "Idée escapade à moins de 2heures de Paris"

« Cet automne nous avons visité l'Algarve.

Région ensoleillée (quasi tropicale) du sud du Portugal.

Les paysages côtiers y sont enchanteurs et l'arrière-pays

n'est pas en reste. Si possible, évitez la canicule et la

surpopulation estivales et préférez la douceur de

l'arrière-saison!"

Fabienne



## Retour des énigmes

- 1/ J'ai quelque chose dans ma poche mais ma poche est vide. De quoi s'agit-il ?
- 2/ Qu'est ce qui s'allonge et rétrécit en même temps ?
- 3/ Qu'est-ce qui a 6 pattes et qui marche sur la tête ?



Réponses dans la prochaine newsletter ou sur le site [www.adf97.net](http://www.adf97.net)

A vos méninges...



## WIZ' LOVE EN CONCERT A ROPPENTZWILLER



Après une longue route de nuit, la chorale Wiz' Love s'est retrouvée en Alsace ou plus précisément à Roppentzwiller pour un concert Gospel le samedi 9 novembre 2013. Nous remercions tous ceux qui ont permis que leur week-end se passe à merveille. Les familles qui ont pris le plus grand soin à les héberger et les nourrir, sans oublier le public très réceptif aux chants et témoignages apportés.

### Un week-end riche en émotions !

Durant ce week-end en Alsace, nous avons appris la naissance de la petite Célia, fille de William et Hélène CL. Nous partageons leur joie et espérons les revoir bientôt ensemble au sein du groupe pour de nouvelles aventures...

C'est également durant ce week-end que Joëlle N. a officiellement annoncé à l'ensemble du groupe son départ pour les Antilles, après 10 ans de bons et loyaux services au sein de la chorale. Nous lui souhaitons le meilleur dans tous les aspects de sa vie, même si sa bonne humeur, sa rigueur, son sens de l'organisation, sa générosité, et sa joie de vivre vont sans conteste nous manquer à tous !

### **Salut Chris, en tant que spectateur-accompagnateur, qu'en as-tu pensé ?**

« Notre mission en Alsace s'est bien passée. Nous avons été bien accueillis par les différentes familles chez qui on logeait. C'est un honneur et une fierté d'être un enfant de Dieu, de pouvoir partager un moment de communion au travers du Gospel qui est universel. Quelle joie aussi de partager les œuvres que Dieu produit dans les vies, via le témoignage de notre frère Carhell et notre sœur Josiane. »



MOMENT DE DETENTE ENTRE DEUX  
REPETITIONS